

## ABSTRAK

**Umar, Sri Wahyu. 2013.** *Perbedaan Variasi Bahasa Penyiar RRI PRO2 FM dan Nada FM Di Gorontalo* . Skripsi, Program studi Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Sastra dan Budaya Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. H. Dakia N. Djou, M.Hum, dan pembimbing II Dr. Sance Lamusu, M Hum. Variasi bahasa yang digunakan penyiar radio RRI Pro 2 FM dan Nada FM tentunya berbeda, ada yang menggunakan variasi bahasa resmi atau formal ada juga penyiar yang menggunakan bahasa santai atau kasual. Hal itu memang disengaja oleh penyiar untuk menarik perhatian pendengar. Bervariasinya bahasa penyiar memiliki fungsi untuk masyarakat sebagai pendengar, fungsi bahasa penyiar pada dasarnya untuk menarik simpati atau penggemar dari pendengar. Hal inilah yang menjadi daya tarik penulis melakukan penelitian yang berjudul “*Perbedaan Variasi Bahasa Penyiar RRI PRO 2 FM dan Nada FM di Gorontalo*”. Penelitian ini hanya dibatasi pada perbedaan variasi bahasa penyiar di radio RRI Pro2 FM dan Nada FM Gorontalo. Rumusan masalah bagaimana penggunaan bahasa penyiar radio RRI Pro 2 FM dan Nada FM? Bagaimanakah variasi bahasa penyiar radio RRI PRO 2 FM dan Nada FM Gorontalo? Bagaimana fungsi penggunaan variasi bahasa penyiar radio RRI PRO 2 FM dan Nada FM Gorontalo. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Mengklasifikasi data yang telah dikumpulkan dengan teknik catat dan teknik rekam selanjutnya penulis mendeskripsikan dan menganalisis secara objektif tentang variasi bahasa yang digunakan penyiar radio. Sumber data dalam penelitian ini yaitu rekaman yang berisi semua tuturan penyiar radio PRO 2 FM dan Nada FM di Kota Gorontalo. Berdasarkan hasil penelitian variasi bahasa oleh penyiar radio RRI PRO 2 FM dan Nada FM Gorontalo terdapat bahasa yang menggunakan Bahasa Jakarta dan Bahasa Inggris saat membuka dan menutup acara. Berdasarkan fungsinya variasi bahasa penyiar radio yaitu terdapat fungsi fatis, fungsi puitik dan fungsi direktif. Berdasarkan perbedaan variasi bahasa penyiar radio RRI PRO 2 FM dan Nada FM ada yang menggunakan bahasa formal dan ada yang menggunakan bahasa non formal.

***Kata Kunci: variasi bahasa, penyiar, radio, RRI Pro 2 FM, Nada FM***